

Recorre Díaz-Canel municipios de Cienfuegos (+Fotos)



Díaz-Canel, recorrido por Cienfuegos

Cienfuegos, 19 feb (RHC) El presidente de Cuba y Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, retomó hoy en Cienfuegos sus recorridos por territorios del país.

Su primera parada, de una intensa jornada, fue en el municipio capital en la que el mandatario intercambiará con las bases productivas y la población, le acompaña Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido y secretario de Organización, .

Morales, informó a través de su cuenta en X que en el recorrido por la provincia de Cienfuegos visitarán dos de sus municipios.

"Regresamos al encuentro con el pueblo, ese que demuestra que sobran las razones para levantarnos y continuar la construcción de una sociedad cada vez más justa con todos y para el bien de todos",

escribió en la red social.

La primera escala fue en la Central Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes, uno de los principales bloques generadores del país, que labora intensamente por rehabilitar dos de sus unidades.

Díaz-Canel apreció reparación de la turbina de la Termoeléctrica de Cienfuegos e intercambia con directivos y trabajadores de la planta.



El ingeniero José Osvaldo González, explicó al mandatario y su comitiva que en la unidad 3, que sufrió una avería tras la caída del Sistema Eléctrico Nacional. Foto: 5septiembre

El director general de la planta, el ingeniero José Osvaldo González, explicó al mandatario y su comitiva que en la unidad 3, que sufrió una avería tras la caída del Sistema Eléctrico Nacional, el 14 de octubre, se han recuperado los diferentes elementos de su turbina y su puesta en marcha se prevé para abril.

Asimismo, aseguró que la unidad 4 recibe una rehabilitación profunda de la caldera, y su reincorporación al Sistema Electroenergético Nacional (SEN) debe ocurrir en junio.

De esa forma, se espera que en el verano la Central esté aportando con estabilidad un total de 326 MW.

El directivo actualizó al presidente cubano sobre los incendios ocurridos en las salas de control de ambas unidades el 16 de enero. En tal sentido, aseguró que se ha realizado un intenso trabajo de recuperación, lo que permitirá que no haya demoras en el cronograma de mantenimiento de la Central.

La isla caribeña sufre intensos apagones debido a la salida intempestiva de algunas de sus unidades generadoras por averías, mantenimientos programados, escasez de combustibles y otras razones que complican la situación del SEN, golpeado por el bloqueo de Estados Unidos.



Díaz-Canel CPA Mártires de Barbados. Foto: 5septiembre

En su recorrido el presidente cubano y la comitiva que lo acompaña, llegó hasta la CPA Mártires de Barbados, ubicada en Rancho Luna donde conversó con sus trabajadores y se interesó sobre los cultivos varios que allí se cosechan.

Es una entidad que fue referente en la producción de alimentos para el municipio de Cienfuegos, pero sufrió un deterioro sensible en sus indicadores productivos y hoy batallan para recuperarlos.

A trabajar para superar las pérdidas y registrar buenos resultados que contribuyan a incrementar el abastecimiento a la población, les convocó el mandatario cubano.

Como parte de su recorrido por la ciudad de Cienfuegos, el mandatario cubano, llegó hasta el Taller de los Artistas La Mar, ubicado en el Centro Histórico de la urbe.

Allí conoció sobre el trabajo de ese centro sui generis en el país, que brinda espacio para la creación a la vanguardia artística del patio. El local también se abre a otras manifestaciones como la música y el teatro, sin olvidar la proyección comunitaria.



Díaz-Canel dialogó con el pueblo. Foto: 5septiembre

Minutos antes, frente al Parque de la Aduana, saludó y dialogó con el pueblo. Allí conoció especificidades del Consejo Popular Centro Histórico, la fortaleza que le imprimen las instalaciones culturales, de Salud y educativas existentes allí, la labor educativa en la comunidad y otros detalles. También lo informaron sobre las mejoras del fondo habitacional.

Díaz-Canel instó a trabajar con la espiritualidad, e imprimir un enfoque social a las acciones. Acentuó la importancia de la participación y el control popular.

Según dijo resulta grato encontrar a las personas trabajando, en sus rutinas diarias a pesar de los dificultades. Además, elogió las transformaciones que se palpan en el área.

“Sigan cuidando su ciudad que es de las más bonitas y encantadoras de Cuba. Hay que cuidarla en todos los tiempos”, puntualizó y agradeció a los vecinos la cálida acogida.



Díaz-Canel visitó Empresa Municipal Agroindustrial Cítricos Arimao. Foto: 5septiembre

En su recorrido por la Empresa Municipal Agroindustrial Cítricos Arimao, de Cumanayagua, el Presidente cubano recibe una explicación de los resultados de la misma.

Allí, en la Empresa Municipal Agroindustrial Cítricos Arimao, de Cumanayagua, el mandatario sostuvo un intercambio con directivos y trabajadores.



Empresa Productos Lácteos Escambray de Cumanayagua. Foto: 5septiembre

En la Empresa Productos Lácteos Escambray de Cumanayagua, Díaz-Canel conoció sobre los encadenamientos productivos que ha realizado esa entidad para restablecer la producción de yogurt y queso.(Noticia en ampliación)

(Fuentes: Varias)

(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376938-recorre-diaz-canel-municipios-de-cienfuegos-fotos>



Radio Habana Cuba